

ANUNCIO



¡Se buscan!
Emprendedores y empresarios
para llevar su marca a otro nivel.

Recibe información de capacitaciones,
asesoría y crecimiento empresarial.
Escribenos
indus.fnaempresaryemprendimiento@meta.gov.co




PORTADA VILLAVICENCIO REGIONALES NACIONALES BLOG OPINIÓN CULTURA TURISMO EMISORA TV

Está pasando



Más de 900 familias de Villavicencio se conectan al servicio de gas domiciliario

© Foto: archivo particular.

VIVEELMETA.COM

PUBLICADO EN DIC 23, 2024

Villavicencio

Esta iniciativa de Ecopetrol y la Alcaldía beneficia a habitantes de 13 veredas de los corregimientos 4 y 7 de la capital del Meta.

Compartir

ANUNCIO



ANUNCIO



CUMPLIENDO EL PLAN

AGENCIA PARA LA INFRAESTRUCTURA DEL META

Más de 900 familias del área rural de Villavicencio contarán con gas natural en sus hogares, gracias a la construcción del sistema de distribución y conexión de gas domiciliario en los corregimientos 4 y 7 del municipio, que se desarrolla mediante un convenio entre Ecopetrol y la Alcaldía de Villavicencio.

Hasta la fecha se han instalado más de 151.000 metros lineales de tubería de diferentes diámetros, para conectar a los nuevos usuarios. Esta infraestructura incluye redes de distribución y acometidas domiciliarias que cumplen con la normatividad vigente y facilitan el acceso a este servicio esencial en los hogares.

La obra, considerada de alto impacto para la comunidad, avanza con una inversión total de \$6.795 millones, donde Ecopetrol aportó \$4.621 millones y la Alcaldía de Villavicencio contribuyó con \$2.174 millones.

El proyecto permite la conexión a gas domiciliario para habitantes de las veredas Santa Helena Baja, Santa Rosa, Peralonso, Indostán, Alto de Pompeya, La Cecilia, Barcelona, Cocuy, Apiay, La Vigía, Vegas del Guayuriba, Bella Suiza y Pompeya en la capital del Meta.

Durante una visita a las obras junto al alcalde Alexander Baquero Sanabria, la vicepresidenta Corporativa de Transformación Territorial y HSE de Ecopetrol, Sandra Lucía Rodríguez Rojas, destacó la importancia que tiene para las comunidades el acceso a gas domiciliario.

Lea también

[Ecopetrol y Petrobras confirman el mayor descubrimiento de gas del país](#)

"El acceso a un combustible limpio y seguro no solo es beneficioso para la preparación de alimentos en los hogares, sino que también contribuye a un entorno más amigable con el ambiente", enfatizó la directiva.

Con esta iniciativa, Ecopetrol reafirma su compromiso con la transición energética, la transformación del territorio y el mejoramiento de la calidad de vida de las familias en el departamento del Meta.

Síganos en Google News

Siga las noticias de viveelmeta.com en Google News.

Ecopetrol

También le puede interesar

Hace 2 meses
Más de 17.000 documentos de identidad no han sido reclamados en el Meta: el 70 % son de Villavicencio

Hace 1 mes
¿Sin trabajo? aquí 23 ofertas de la Agencia Pública de Empleo en Villavicencio

Hace 4 meses
Millonarios jugará ante Patriotas en el estadio Bello Horizonte 'Rey Pelé' de Villavicencio

Hace 3 meses
¿Desempleado? El Dane abrió convocatoria laboral en Villavicencio

Hace 9 meses
Gobernacion del Meta es la de mayor representación femenina del país

Hace 9 meses
Niña de 13 años fue víctima de extorsión por 'Sexting' en Granada

